

NOTES HISTORIQUES

SUR

SAIN'T-THOMAS DE MONTMAGNY

A TRAVERS LES REGISTRES

O Dieu de nos dignes aïeux !
Faites que tous leurs descendants
N'oublient pas leur Père des Cieux,
Et soient, avant tout, ses enfants.

EUGÈNE RENAULT.

Nos aïeux ne sont plus qu'un amas de poussière,
Où le fils cherche en vain les cendres de son père ;
Faible et tremblant, encore au chevet du berceau,
L'homme touche déjà la porte du tombeau ! (1).

1679.— Les registres s'ouvrent à la date du 4 août 1679, par un baptême, le baptême de Jacques Fournier, quatorzième et dernier enfant de Guillaume Fournier et de Françoise Hébert.

A titre de principal fondateur de la paroisse de Saint-Thomas de la Pointe-à-Lacaille, Guillaume Fournier mérite une mention spéciale.

Guillaume Fournier naquit à Coulme, en Normandie, en 1619, du mariage de Gille Fournier et de Noëlle Gagnon.

Reproduction interdite. Enregistré conformément à l'acte du Parlement en l'année mil huit cent quatre-vingt-dix-huit, par Raoul Renault, au bureau de l'Agriculture.

(1) Quatram couronnant la généalogie de la famille d'Abraham Desaulniers, et reproduit dans le premier volume des *Vieilles Familles d'Yamachiche*, par F. L. Desaulniers. (Mont., 1898).